

La médiation par l'animal : C'est quoi?

C'est, avant tout, une relation d'aide que notre intervenante Sandy Barrault, met en place entre la personne, l'animal et elle-même. Cela permet donc de favoriser, d'optimiser le développement cognitif, affectif, psychologique, physique, social ou moteur de la personne par le biais de la présence de nos animaux.

Nous recherchons donc l'expérience positive en compagnie de l'animal.

La médiation par l'animal s'adapte à tout public, selon les besoins ou les envies.

Les différentes activités Chez À Cloche-Pattes

Educatif ou à visée thérapeutique : En lien avec la famille et/ou l'équipe pluridisciplinaire, nous fixons des objectifs personnalisés en lien avec les difficultés repérées pour accompagner au plus juste l'enfant, l'adolescent, l'adulte ou la personne vieillissante.

Déveil et de loisirs : à partir d'ateliers d'animation de 3 mois à 12 ans, nous allons développer la créativité, les capacités d'expression, sensibiliser au monde animal, à l'éveil corporel, l'intégration dans un groupe et bien plus encore !!

Aujourd'hui, notre équipe d'animaux formée à la médiation animale est composée de :

- Une chienne
- Un chat
- De lapins béliers
- De cochons d'Inde



Séances en itinérance

À Cloche-Pattes se déplace avec son équipe d'animaux :

- Dans les établissements médico-sociaux
- Dans les écoles
- Pour les périscolaires
- Dans les centres de Loisirs
- Dans les crèches
- Chez les particuliers : accompagner un enfant ayant des handicaps associés, briser l'isolement, difficultés scolaires, insertion...

Durée des séances : 30min à 2h.

L'équipe

À Cloche-Pattes intervient :

- Avec une professionnelle diplômée par l'Institut AGATEA (éducatrice spécialisée de métier) formations PECCRAM et Lire avec le chien
- Avec un ou des bénévoles selon les besoins
- Avec le matériel de soin et pédagogique adaptés au bien-être de ses animaux et aux séances préalablement construites

En groupe ou en individuel